

令和 2 年 3 月 23 日

進級までのカウントダウン！ (No.3)

新潟小学校 生活指導主任 宮路 幸子

突然の臨時休校から 3 週間がたちました。たんぽぽ学校のみなさん、元気に過ごしていませんか。いよいよ明日は卒業式。6 年生が小学校を巣立っていく日です。1～5 年生のみなさんは式に出席できませんが、ぜひお世話になった 6 年生のことを思いながら「ありがとう」の気持ちをもって過ごしてほしいと思います。離れていても、きっとみなさんの温かい気持ちは 6 年生に届くと思います。

そして、25 日（水）26 日（木）は、特別登校日です。どの先生方も久しぶりにみなさんに会えることを楽しみにして待っています。クラスによって登校日も登校時間もちがうので、お家の人とよく確認して、安全に落ち着いて学校に来てくださいね。短い時間ですが、先生や友達と笑顔で再会しましょう！

さて、もうすぐ 4 月。新しい学年のスタートに向けて、カウントダウンが始まっています。休校中にみなさんがたんぽぽ学校の一員としてがんばってきたこと、引き続きがんばっていることは、「位置について～、よ～い…」の部分。新しい気持ちで「ドン！」とスタートダッシュをきれるよう、また会える日まで 1 日 1 日を大切に過ごしてください。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

しっかり準備をしましょう！

- ① 今の学年の学習の復習（先生から出された課題もふくむ）
- ② 早寝・早起き・朝ごはんの生活リズムづくり
- ③ 適度な運動で体力づくり
- ④ 学用品の準備（学年だよりをよく確認してください。）

